
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 

 
 

 

 

 

La proposta. Il 
Comitato Romarzollo 
propone un confronto 
aperto e nuove idee

ARCO. Per Villa Angerer è tutto 
rimandato, ma il comitato di 
Romarzollo vuole comunque 
tenere alta l’attenzione sul te-
ma che non si risolverà da solo 
semplicemente  rinviando  la  
decisione. «Si apprende solo 
ora  dalle  dichiarazioni  del  
dott. Fontana - dice il Comita-
to - , che il progetto era molto 
ampio,  che  sarebbero  state  
coinvolte molte strutture pro-
vinciali  abbandonate  e  che  
avrebbe interessato tutto l’Al-
to Garda! Ma allora ci chiedia-
mo  anche:”  perché  partire  
con Villa Angerer e con la ce-
mentificazione  di  una  parte  
del suo parco? Perché non ini-
ziare ad esempio, dal nostro 
vecchio ospedale di Arco (una 
grande ala dismessa da ormai 

più di 10 anni proprietà PAT), 
un volume enorme, per il qua-
le si potrebbe procedere a de-
molizione e seguente ricostru-
zione  con  valorizzazione del  
parco e restauro di Villa Gar-
da?” C’erano e ci sono forse al-
tri interessi in gioco? Se si vuo-
le ottenere una condivisione ri-
spetto a scelte che interessano 
l’intera Comunità locale, è ne-
cessaria una base di discussio-
ne il più ampia possibile, so-
prattutto per quel che riguar-
da le scelte urbanistiche. Crea-
re una “fascia di discussione 
costruttiva” tra Amministra-
zione Pubblica e Società Civi-
le, un processo continuo di re-
lazione che porti ad un aumen-
to della capacità di ascolto da 
parte dell’Amministrazione e 
ad una abitudine alla parteci-
pazione da parte dei cittadini, 
è forse l’unico modo per svi-
luppare positivamente modifi-
che territoriali ora non più su-
pinamente accettate. L’area di 

cui si parla è parte integrante 
della nostra realtà locale, sia 
dal  punto  di  vista  storico  –  
umano  che  paesaggistico  e  
quindi questo “accordo” non 
poteva che destare preoccupa-
zione, notevole disappunto e 
frustrazione da parte dei resi-
denti e non solo. Come Comi-
tato di tutela locale, nel nostro 
piccolo,  stiamo  cercando  di  
trovare spunti ed idee anche 
provenienti da altri paesi per 
vedere se sia possibile indivi-
duare opportunità diverse per 
il futuro del Compendio Villa 
Angerer: le Istituzioni speria-
mo facciano lo stesso e meglio, 
questa  volta!  Nel  frattempo  
manteniamo alta l’attenzione! 
perciò organizziamo un even-
to sabato prossimo dalle 16 in 
viale  delle  Palme vicino alla  
fontana e nell’occasione inizia-
mo la raccolta cartacea delle 
firme! Vi aspettiamo numero-
si! Ci  saranno succo di mela 
caldo e strudel per tutti».

Presidio per Villa Angerer:
«Teniamo alta l’attenzione»
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